



# Chíguil baja a su esposa de la diputación y amenaza con impugnar la interna de Gustavo A. Madero

El alcalde rechaza la candidatura de Janecarlo Lozano y pone en tensión la unidad oficialista. El futuro de la segunda alcaldía más grande de la CDMX.



El escenario electoral que confirmó esta semana Morena en la CDMX entró en crisis este viernes en la alcaldía Gustavo Madero. El actual alcalde, Francisco Chíguil, comandó una importante reunión con su equipo político, donde amenazó con impugnar la [candidatura de Janecarlo Lozano](#) al considerar que existieron una serie de irregularidades en las encuestas que la dirigencia oficialista llevó a cabo en la demarcación.

Fuentes consultadas por esta redacción reconocieron que el malestar del alcalde surgió a partir de los sondeos de opinión que realizó el partido ya que, ejemplificaron, "de los nueve hombres que se anotaron, solo cuatro fueron incluidos y de las seis mujeres solo participaron dos". A raíz de esto, adelantaron desde la GAM, Beatriz Rojas, la propia esposa y candidata de Chíguil para sucederlo, renunciará a la candidatura para ser diputada federal por el Distrito 7. "Nunca le consultaron y no la va a aceptar", le aseguraron a esta redacción.